

宅配給食実施

コロナウイルスの感染拡大が続く中、自粛生活が長期化して行き場の少ない独居高齢者の情報交流を目的とした宅配給食を実施しました。

今回は、コロナの関係で業者の弁当を調達し70名のお宅に宅配しました。

皆さんに非常に喜ばれ元気を与えられ良かったと思います。

2回目はコロナ対策の緊急事態宣言で中止となりました。



「ランチ2」で共同募金

私たちの地域福祉の活動を支えている財源は、皆さんのご寄付による共同募金で賄われています。その募金活動として、毎年、街頭募金を市社協が南湖地区と湘南地区社が協力して、浜見平の「ランチ2」内にて今年は10月5日に実施し、多くの皆様にご協力をいただきありがとうございました。



こんにちは！ 今年度もあと少し。来年度に向けてのご準備は皆様いかがでしょうか？

花粉症ですが、陽の光が暖かく過ごしやすい春が待ち遠しく感じる今日この頃です。

さて、今年度は様々な出来事がございました。その中でも一番の出来事は

「南湖ボランティアセンターの移転」です。今まで老人憩の家 しおさい南湖内で活動をしておりましたが、昨年4月に南湖4丁目にございます「クリエイト エス・ディー茅ヶ崎南湖店」の2階に移転しました。

クリエイト エス・ディーの皆様をはじめ、南湖ボランティアセンター、そして南湖地区にお住まいの皆様のご協力があり実現致しました。誠にありがとうございます。

南湖地区の皆様がより安心して暮らすことができるよう全力でボランティアセンターをバックアップいたします。コロナウイルスも不安ではございますが、今回の移転がきっかけとなり、ボランティアセンターに多くの方々が関わり、楽しみながらボランティア活動ができれば幸いです。機会がございましたら、ボランティアセンターへお立ち寄りください。